
Erster Schultag an der GMS Küps

Erster Schultag – 10. September 2024

Erster Schultag der Klassen 2 – 10

Der erste Schultag des neuen Schuljahres ist Dienstag, der 10. September 2024. Der Unterricht beginnt für die Klassen 2 – 10 um 8:05 Uhr zur regulären Zeit. Die Schüler werden von den Klassenleitungen mit Schildern der Klasse am Haupteingang empfangen bzw. können ihre Klasse erfragen und werden dann ins Klassenzimmer gebracht.

Einschulungsfeier an der GMS Küps – 10. September 2024

Erster Schultag der Klassen 1 und 2

Die Zweitklässler kommen regulär um 8.05 Uhr in ihr Klassenzimmer.

Am 1. Schultag beginnt die Einschulungsfeier um 9:00 Uhr auf dem Sportplatz der GMS Küps, bei schlechtem Wetter in der Turn- und Festhalle. Dort findet eine kleine Einschulungsfeier statt, bei der die Schulanfänger von der Schulleitung, den Zweitklässlern, Mittelschülern und den Lehrerinnen willkommen geheißen werden. Nach dem ersten Teil gehen die Kinder mit ihren Lehrerinnen und den Zweitklässlern in die Klassenzimmer. Der Förderverein und der Elternbeirat der Schule ist anwesend, ebenso das Team der OGTSPPlus. Die Eltern werden in dieser Zeit mit Kaffee und Kuchen und vielen wichtigen Informationen rund um unsere Schule versorgt. Unterrichtsschluss ist um 11:20 Uhr. Sowohl die Kinder als auch die Eltern können die Busverbindungen in Anspruch nehmen.

Die Schulanfänger brauchen an diesem Tag:

- Schultüte
- Schultasche mit Mäppchen und Eckspannmappe
- Brotzeit und Getränk

Der 1. Elternabend mit Wahl der Klassensprecher findet für die Erstklass-Eltern am Mittwoch, 11. September 2024 um 19:00 Uhr in den Klassenzimmern statt. Die Eltern der Kinder der 2. Klasse treffen sich schon um 18.15 Uhr im Klassenzimmer. An diesem Elternabend werden auch die Klassenelternsprecher gewählt.

In welche Klasse geht mein Kind?

Wir bitten um Verständnis, dass aufgrund des Datenschutzes keinerlei Listen oder Aushänge zu diesem Thema veröffentlicht werden dürfen. Ebenso dürfen keine telefonischen Auskünfte erfolgen. Die Erfahrung zeigt, dass sich Ihr Kind sehr schnell in ihrer/seiner neuen Klasse einfinden und wohlfühlen wird.

Wir wünschen Ihnen allen erholsame und gute Ferien und uns allen gemeinsam einen schönen ersten Schultag.

Michael Schnappauf
Rektor

Holger Pohl
Konrektor